



Discapacidad Televisión

¿Sabías que “**Discapacidad Televisión**” es el primer canal de televisión dedicado al colectivo de personas con discapacidad? Hasta la fecha no hay precedentes de un canal temático en directo con estas características.

Emite 24 horas por Internet en **www.discapacidad.tv** y su parrilla es tan variada como la de las televisiones convencionales, con programas de actualidad, deportes, sexualidad, viajes,... adaptadas a este tipo de personas. Su objetivo es eliminar las barreras sociales que existen hoy en día.

El estudio de este innovador canal televisivo cuenta con un pequeño plató, una sala de control técnico y un espacio para reuniones.

Desde abril del 2009, cuando empezó a emitir oficialmente, la audiencia de este canal ha pasado de unos centenares a alrededor de 35.000 diarios.

Uno de los programas de más éxito es “Ciudades accesibles” donde el presentador, Esteban Causa, visita en silla de ruedas las principales ciudades del mundo. Desde México DF hasta París va comprobando el grado de adaptación arquitectónica, acústica y visual a las personas discapacitadas.

Estamos ante un tipo de televisión que puede generar primero sensibilización en nosotros; y quizás luego, pequeños avances para la plena inclusión de las personas con diferentes capacidades en nuestra sociedad.

Te invito a que a lo largo de la semana veas algún programa de este inquietante canal de televisión. Te recuerdo la dirección (*sugiero escribirla en la pizarra*):

www.discapacidad.tv

¿Te has planteado que la discapacidad casi nunca sale en la televisión? ¿Crees que este tipo de televisión ayuda a construir otro mundo diferente? ¿Qué puedes hacer tú para colaborar en este cambio? (*Abrimos un pequeño diálogo*)

¡¡ Éste es tu Momento !!

